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内容概要

　　《金融英语阅读教程》（第二版）精选最新出版的欧美及国内权威金融类书籍报刊上的优秀文章
，分六个专题：银行业、货币与经济、投资系统、会计、法律及补充阅读，介绍金融理论、基础知识
、政策法规、经营管理等方面的知识。
每课除第一版基础上的课文简介、课文、生词和短语、难句注释和阅读理解练习之外，新增了多样化
的练习，包括完型填空、汉英互译和大量题材新颖的补充阅读资料。

Page 2



第一图书网, tushu007.com
<<金融英语阅读教程>>

书籍目录

Topic One: Banking Industry银行业1.The Banking Industry in China中国的银行业2.The World Bank世界银
行3.The Financial System金融体系4.International Monetary System and Balance of Payments国际货币体系和
国际收支5.The Economic Role of Financial Sector金融部门的经济角色6.International Monetary Fund(IMF)
国际货币基金组织Topic Two: Money and Economies货币与经济7.Politics Vs. Economics政治与经
济8.Money货币9.The Macroeconomics of International Currencies国际货币的宏观经济学10.Bretton Woods
and The Gold Exchange Standard布雷顿森林协议与金汇兑本位制11.International Economic Globalization世
界经济全球化12.History and Development of Syndicated LendingTopic Three: Investment System投资系
统13.Assessing Investment Systems投资系统评估14.Investment Products and Services Provided byInsurers保险
商提供的投资产品与服务15.Why Invest Globally为什么进行全球投资16.Futures and Options期货与期
权17.Why Do Tax Rules Influence Investment Decisions为什么税务法规影响投资决策Topic Four:
Accounting会计18.Pooling of Interests Accounting公司并购会计中的“合并法”19.Accounting for Valuation
of Receivables应收款项估值会计20.An Overview of Corporate Financing公司融资策略概
观21.Family-oriented Policies面向家庭的保单Topic Five: Law法律22.Invitation for Bids投标广告23.Contract
Law合同法24.Penn Square Bank宾夕法尼亚公平银行Topic Six: Optional Reading补充阅读25. The Balance of
Payments国际收支26. Why Finance Matters什么财务管理如此重要27. Networks and Data Communications
网络与数据通讯系统28. The Many Different Kinds of Debt多种不同的债务参考文献
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编辑推荐

　　《金融英语阅读教程》（第二版）本教材适用于经济、金融、财政、贸易等专业的学生，可作为
本科生、研究生、第二学位学生专业外语课程教材，也适于银行系统职工培训之用。
本书被评为对外经济贸易大学精品教材。
为便利学习，配套参考书《金融英语阅读教程导读》也相应进行了修订。
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